

なんたん歳時記

2

綱引き神事

八木町日置地区



八木町日置地区に伝わる大送神社の綱引き神事。毎年、一月十七日の夕方、あたりに響き渡る太鼓の音に導かれるように境内に老若男女の区民が集まります。

この神事は、昔この地にすみつき村民を苦しめた大蛇を退治したといわれる豪勇の武士の快拳を後世に伝えようと毎年行われているもの。

この日は当番の区民が稲わらで作った直径十詢余り、長さ約十六誠の綱を大蛇に見立ててとぐる状に巻き、境内に運び込み、それを弓矢で射つて大蛇退治のシーンを再現。

続いて作況を占う綱引きには、区民約五十人が参加、歓声と拍手がわき上がります。

「米」を豊作とする南と、「麦」を豊作とする北に分かれて、掛け声とともに、七回の勝負が行われました。結果は、四対三で南が勝ち、今年は米が豊作になると区民は顔をほころばせていました。



わが家の
アイドル

園部町横田

平岩 正行くん(1歳1カ月)

最近、よちよち歩きをするようになりました。優しく男らしい男の子に育ててね。

(パパ・ママより)

編集後記

屋内より外の方が暖かく、春の息吹が力強く感じられるこの頃、幼い頃はよく、春を探しに行ってくるね」と、里山へ露の臺や土筆を見つけに出かけました。

広報を担当してから、見るもの聞くこと、何でもカメヲ越しに覗いてみたくなります。南丹市の春夏秋冬、いろんな嬉しい、楽しい、新発見をお届けしてまいります。

(A)



総人口：36,304人(33)
(男：17,451人・女：18,853人)

世帯数：13,367世帯(12)

(平成18年3月1日現在)
()内は前月比